

Solís, Loeza, Alberto, “Exigen en Tetitlán campaña de fumigación”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 25 de enero, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/01/25/index.php?section=regiones&article=008n2reg>

Pobladores de la comunidad de Tetitlán se plantaron la tarde de hoy a las afueras de la jurisdicción sanitaria 05 para exigir al responsable de la misma, Rafael Acosta Gómez, que envíe brigadas para fumigar este poblado porque “el dengue nos está dando duro”, dijo el comisario, Rafael Rumbo Chávez.

Los tittlecos exigieron al jefe jurisdiccional medidas para combatir el dengue, porque los mosquitos se reproducen en aguas estancadas por falta de drenaje.

Acosta Gómez recibió a los manifestantes y les dijo que “de inmediato tomaremos las medidas necesarias”.

Anunció que a partir del jueves cuadrillas de trabajadores con las bombas fumigadoras acudirán al poblado, con el propósito de dar respuesta pronta y urgente ante los reclamos.

Rumbo Chávez advirtió que si no se resuelve la situación “vendremos a *tomar* la sede de la Secretaría de Salud en la costa, para que los funcionarios aprendan a respetar su palabra”.